

Kunjungi Polsek Bukit Sundi dan Sungai Lasi, AKBP Ahmad Fadilan: Jadilah Penyejuk dan Teladan di Tengah Masyarakat

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 7, 2022 - 13:03



SOLOK KOTA – Guna membangun dan mempererat silaturahmi serta soliditas dengan seluruh jajaran, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si,M.Si,M.Sc, bersama Ketua Bhayangkari Cabang Solok Kota dr.Dewi Ahmad Fadilan melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek yang ada di wilayah Polres setempat.

Selama dua hari berturut-turut, orang nomor satu di Polres Solok Kota itu, Jum'at dan Sabtu, 2-3 September 2022, berkunjung ke Polsek Bukit Sundi dan Polsek IX Koto Sungai Lasi. Turut hadir Wakapolres Kompol Joni Darmawan,SH, PJU, para Kasat, Perwira, Personil serta pengurus Bhayangkari cabang Solok Kota.

Dalam kunjungan itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan mengatakan, bahwa selain untuk bersilaturahmi dan tatap muka langsung dengan personel, kedatangannya ke jajaran Polsek adalah untuk mengetahui keadaan dan situasi di wilayah, terlebih mengingat dirinya yang baru sebulan lebih bertugas di Solok.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga memberikan semangat dan motivasi kerja kepada personel yang berada di wilayah, sebagai ujung tombak pelaksana kegiatan dan program kerja serta pelayanan.

“Terlebih para Bhabinsa yang bersentuhan langsung dengan masyarakat. Tunjukkan budaya aparat yang humanis, melayani serta dekat dengan masyarakat. Terlebih dalam situasi saat ini, jadilah penyejuk serta teladan, minimal di lingkungan kita masing-masing. Layani masyarakat dengan ramah, senyum, sapa dan salam,” ungkap Ahmad Fadlan.

Sementara itu, Ketua Bhayangkari cabang Solok Kota juga memberikan arahan dan bimbingan kepada pengurus dan anggota Bhayangkari di Polsek jajaran, agar senantiasa mendukung pelaksanaan tugas dan pengabdian suami sebagai aparat kepolisian.

Atas kunjungan itu, Kapolsek Bukit Sundi AKP Eko Kurniawan,SH, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolres Solok Kota bersama Ketua Bhayangkari beserta rombongan. Menurut AKP Eko, kunjungan komandannya itu menjadi suntikan motivasi dan semangat untuk terus berpacu dan berbuat untuk memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat, khususnya di wilayah Kecamatan Bukit Sundi.

Hal senada juga disampaikan Kapolsek IX koto Sungai Lasi AKP Nafris,SH, ungkapan terima kasih dan bangga atas kunjungan orang nomor satu di Polres Solok Kota yang wilayah kerjanya selain Kota Solok juga beberapa Kecamatan yang ada di Kabupaten Solok termasuk IX Koto Sungai Lasi.

AKP Nafris berharap dengan kunjungan tersebut menjadi penguat solidaritas dan soliditas dengan personil yang ada di wilayah kecamatan serta menjadi pengobar semangat dalam pengabdian.

Dalam kunjungan kerja Kapolres Solok Kota ini turut hadir Forkopimcam (Forum Pimpinan Kecamatan), Ketua LKAAM, Ketua KAN, tokoh Masyarakat, tokoh Pemuda serta unsur masyarakat. Dengan telah dikunjungi 2 Polsek itu, tersisa 4 Polsek lagi yang akan dikunjungi secara resmi dalam waktu dekat yaitu Polsek Kota Solok, Polsek X Koto Singkarak, Polsek Paninggahan dan Polsek X Koto Diatas. (Amel)